



『柔剛一如』

学校長 松崎 猛男

柔といふのはやわらかという事で柔といふのは柔かい舌は

増える就職希望 減る求人

卒業予定者
内定者
男子二十三人、女
子二十七人である。
(二月九日現在)

一方、企業から
の求人の方は、県
内六十五人、県外
八十二人(二月九
日現在)と多く、
不況で最も低いと
されていた一昨年
昨年よりも低くな
っている。

職業の種類は、表をみて
もあらわかるように、
代を反映してか公務員を希
望する人が多かつたこと。
九州・沖縄の高校を卒業
料品関係の企業が多く、女
三番目に地元企業(三井ア

ルバムに
「柔剛一
如」と書
いたので、
思いつく
まま説明
しておきま
しょう。古
事で柔とい
うのはやわ
らかといふ
ことがあります。柔
かい舌は

職業	人數		職業	人數	
	男	女		男	女
國 鉄	1	0	自 由 業	1	3
医療関係	0	4	食料品関係	4	0
報道関係	1	0	水産関係	0	1
機械工業	2	1	サービス業	2	0
金属工業	2	4	自動車関係	7	2
金融関係	3	8	化 学 工 業	0	1
建設関係	2	3	計	25	27

今年もまた新しい旅立ちの季節を迎えた。しかし、その旅立ちも、この不況の下では、かなり苦しいものになりそうである。

我校の五十三年度卒業予定者の就職の状況は次のようである。

卒業予定者は数四百四十一人うち、就職を希望している人は、男子二十七人、女子三十一年の計五十八人で、全体の十二%をしめる。

そのうち内定者は

男子二十三人、女

子二十七人である。

(二月九日現在)

一方、企業から

の求人の方は、県

内六十五人、県外

八十二人(二月九

日現在)と多く、
不況で最も低いと
されていた一昨年
昨年よりも低くな
っている。

職業の種類は、表をみて
もあらわかるように、
代を反映してか公務員を希
望する人が多かつたこと。
九州・沖縄の高校を卒業
料品関係の企業が多く、女
三番目に地元企業(三井ア

ルバムに
「柔剛一
如」と書
いたので、
思いつく
まま説明
しておきま
しょう。古
事で柔とい
うのはやわ
らかといふ
ことがあります。柔
かい舌は

◆共通一次も影響?

今年もまた新しい旅立ちの季節を迎えた。しかし、その旅立ちも、この不況の下では、かなり苦しいものになりそうである。

我校の五十三年度卒業予定者の就職の状況は次のようである。

卒業予定者は数四百四十一人うち、就職を希望している人は、男子二十七人、女子三十一年の計五十八人で、全体の十二%をしめる。

そのうち内定者は

男子二十三人、女

子二十七人である。

(二月九日現在)

一方、企業から

の求人の方は、県

内六十五人、県外

八十二人(二月九

日現在)と多く、
不況で最も低いと
されていた一昨年
昨年よりも低くな
っている。

職業の種類は、表をみて
もあらわかるように、
代を反映してか公務員を希
望する人が多かつたこと。
九州・沖縄の高校を卒業
料品関係の企業が多く、女
三番目に地元企業(三井ア

ルバムに
「柔剛一
如」と書
いたので、
思いつく
まま説明
しておきま
しょう。古
事で柔とい
うのはやわ
らかといふ
ことがあります。柔
かい舌は



発行所
若松高校新聞部(全日制)
若松市若松区小石
編集
若松高校新聞部
印刷
高塔印刷(771)2894(代)

祝卒業

は、次のようにある。

内定者は昨年同期をやや上回り、最終的には希望者全員が就職できるとみられるものの、地元企業への就職率は全国最低で、過半数が親元を離れて就職せざるを得なくなっている。就職地別にみると、県外の企業へ就職を希望した生徒は、島三・二%、長崎三五・九%など

が最もなっている。就職

率は七〇・四%。さらに地元企

業への内定率は四六・九%

で、地元希望者の過半数が

医療関係の企業が多い。(こ

の表は二月九日現在の内定

者によるもの)

今年の特徴は、初めて男

年のうち、就職を希望して

いる人は、男子二十七人、

女子三十一年の計

五十八人で、全体

の十二%をしめる。

そのうち内定者は

男子二十三人、女

子二十七人である。

(二月九日現在)

一方、企業から

の求人の方は、県

内六十五人、県外

八十二人(二月九

日現在)と多く、
不況で最も低いと
されていた一昨年
昨年よりも低くな
っている。

職業の種類は、表をみて
もあらわかるように、
代を反映してか公務員を希
望する人が多かつたこと。
九州・沖縄の高校を卒業
料品関係の企業が多く、女
三番目に地元企業(三井ア

ルバムに
「柔剛一
如」と書
いたので、
思いつく
まま説明
しておきま
しょう。古
事で柔とい
うのはやわ
らかといふ
ことがあります。柔
かい舌は

を示しているが、

九州内部でも、福

岡では地元企業へ

の内定率が七五・

八%と高率となっ

ているのに對し、

地に残して

いる時間道具に、よ

り新しい「新地」への依存が大きい

だ。男子にとって、就職は

一生の仕事になるのだろう。

不況のために就職の方も思

うようについていないよう

だ。男子にとって、就職は

一生の仕事になるのだろう。

昭和53年3月1日

148号 (4)

もっとルールを まもるう!!

連日の寒さ続きで、食堂利用者は増えづけ、「一時期は七百人を超えていた。ところが、これに比例して食堂利用のルールを守らない人も増え続けている。」

本校生徒の大多数が昼食時に食堂を利用している。この食堂は、かなり破損箇所が多いが、昭和四十七年三月に設立されたもので、本校の歴史には新しいものである。

現在の献立は、定食・カレー・ライス・

チャンポン・焼そば・チキンライス・焼めしゅどん・

スペゲット・

井類・ライスなど十種類もあり、平均価格百三十八円と安く、とてもおいしい。

そのため昼食時の食堂は

口では言い表わせないほど

大混雑している。(この混雑

のしようは、一度でも食堂

を利用したことのある者に

はすぐ理解できるだろう)。

しかし、これは決して食堂

混雑に関しては、一度でも

食堂を利用する、一列

生徒に並んでいる売場

をばらばらにする、

と言つた食堂の構

造に関するものもある、な

お、献立を減らす、セル

フサービスと書いた大きな

垂れ幕をする、厚生委員や

クラス担任を通じて食堂が

セフフサービスであること

をアピールする、などと言

つた対策も考えられている。

このように数多くの対策

集会では、現在の一、二年

生も早めに購入するよう

に言われた。そして、今使

用しているシユーズは、体

育館専用シユーズとして使

用しなくてはならなくなつた。このスリッパは、フリーサイズで、男子は二十五

センチ、女子は二十四セン

チぐらいで、価格は六百円

である。

（みんな一言ずつ言つて

くれたが、特にその中で）

決してサッカーハンモック

かからずつと見てきたみたいで、

この言葉を聞くや、みんな

かからずつと見てきたみたいで、

この言葉を聞くや、みんな